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Молодежь, наследуя культурный опыт, национальные традиции и достижения, принимая эстафету старших  
поколений, составляет основу перспективного развития страны, общества, государства – это трудовой и 
интеллектуальный ресурс национального благополучия. 

Цель статьи – выявить основания государственной молодежной политики как механизма социализации  
подрастающих поколений. 

Материал и методы. В ходе исследования использовалась нормативная база государственной молодежной  
политики в Республике Беларусь. При анализе механизма социализации подрастающего поколения применялся комплекс 
научно-педагогических методов: теоретические, эмпирические, математические.  

Результаты и их обсуждение. Программно-целевой компонент и проектный метод, взаимодействие и сотрудничество 
государственных структур управления и общественных организаций является принципиально важным механизмом социального 
взросления личности, развития конструктивно творческой инициативы, общения и деятельности молодого субъекта  
социализации. 

Целевые установки государственной национальной молодежной политики направлены на содействие  
всестороннему воспитанию, духовному, нравственному, профессиональному и физическому развитию молодежи и на 
создание условий для самореализации, свободного и эффективного участия молодежи в политическом, социальном, 
экономическом и культурном развитии общества.  

Заключение. При таком подходе государственную молодежную политику можно объективно рассматривать  
с педагогических позиций как действенный механизм социализации личности молодого человека и подрастающего  
поколения в целом.  
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Young people, who inherit cultural experience of older generations, national traditions and advances, make up the basis  

of the prospective development of the country, society and state; they are labor and intellectual resources of the national welfare. 
The purpose of the study is to find out bases of the state youth policy as a mechanism of the younger generation socialization. 
Material and methods. In the course of the research the normative basis of state youth policy in the Republic of Belarus was 

used. In analyzing the socialization mechanism of the younger generation we used a complex of scientific and pedagogical research 
methods: theoretical, empiric, mathematical.  

Findings and their discussion. The program and purpose component, the project method, the interaction and cooperation of 
state administration bodies with public organizations are a significant mechanism of the personality maturation, development of 
constructively creative initiative, communication and activity of the young socialization subject.  

The aim settings of the state national youth policy are directed at facilitation of all-round upbringing, spiritual, professional and 
physical development of young people as well as at creating conditions for self implementation, free and efficient participation of 
young people in political, social, economic and cultural development of the society.  

Conclusion. With this approach the state youth policy can be objectively considered from pedagogical positions as an acting  
mechanism of the young man personality socialization.   
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